

笑顔 2023

令和5年5月2日 NO5
柏市立田中小学校 並木孝樹

全校朝会の話

昨日、5月の全校朝会を行いました。今回は放送で話をしています。各教室でしっかりと聞いている雰囲気を感じました。次のような話をしました。

校長先生はみんなが笑顔になる学校をつくりたいと思っています。自分だけじゃなく友達もクラスの皆もそしてお家の人や先生たちもです。さらに地域の人達、交通安全のおじさんたちもみんなが笑顔になる学校をつかっていきたいと思っています。そのためにみんなにがんばってほしいことを言います。それは「挨拶 返事 あと始末」です。

挨拶は語源から「心開く」という意味があること、返事は名前を呼ばれたら「はい」と短くすること、後始末は机、ロッカーだけでなく席を立つとき、教室から出た時椅子がきちんと机に入っていること、靴箱も靴をそろえることを話しました。挨拶はその場で練習と言って「おはようございます」を言いました。返事も「〇〇さん」「はい」で全校一斉にしました。最後に「挨拶・返事・後始末」を全員で言って終わりにしています。しっかりと聞いている雰囲気と言ったのは子ども達の声が放送室まで届くからです。すぐ近くの教室は1、3年生です。6年生は体育館で聞いていました。



「1年生を迎える会」全校で大盛況でした！

1年生を迎える会を本日举行しました。本来は4月27日に予定しておりましたが、雨天のため延期となったのです。1年生には次の贈り物と普段の関わり、交流があります。

2年生「あさがおの種」3年生「歓迎の呼びかけ」6年生「1年生と交流する（日常的な活動）」

児童会役員が本日のために何度も朝、練習をしていました。メインの遊びである「猛獣狩りに行こうよ」は大盛況でした。猛獣の名前の文字数でグループをつくり、そこに1年生を入れることがルールでしたが1年生の数が足りずに先生達や自分も入る場面がありました。笑顔いっぱいであっという間に1時間が終わり、1年生を迎える会は「大成功！」でした。1年生は「楽しかった」「もっとやりたい」と笑顔いっぱい。児童会役員も「楽しかった」「次も反省を生かしてがんばりたい」と笑顔いっぱいでした。

